

Bundesfreiwilligendienst im Missionswerk Siloah

Schon wieder ist fast ein Jahr vom Bundesfreiwilligendienst für unsere BFD'ler vorbei. Nun bieten wir, das Missionswerk Siloah, zwei weitere Stellen zu einem anerkannten Bundesfreiwilligendienst an.

Erfahrungsbericht

Der Bundesfreiwilligendienst eröffnet die Möglichkeit, soziales Engagement mit persönlichem Kompetenzgewinn, zu verbinden. Du bekommst Einblicke in unterschiedliche Arbeitsbereiche und -Methoden der sozialen Arbeit und kannst z.B. die Wartezeit auf einen Studien-, Ausbildungs- oder Arbeitsplatz sinnvoll überbrücken.

Der Bundesfreiwilligendienst beginnt am 1.August 2019 und dauert in der Regel 12.Monate.

In diesem ganzen Jahr ist man an vielen unterschiedlichen Arbeitsbereichen beteiligt d.h im hauswirtschaftlichen Bereich, während Veranstaltungen in der Küche und des Öfteren im Bereich der Verwaltung.

Ein großer Vorteil darin ist, dass man das Missionswerk nun nicht mehr als ein normaler Teilnehmer ansieht, sondern hinter die Kulissen schaut und eine große Vielfalt der Missionsarbeit erkennen kann.

Nicht nur hat uns die Arbeit im Büro theoretische Fachkenntnisse liefern können, auch hat uns der tägliche Umgang mit oftmals zuerst fremden Menschen, unsere Stärken im Bereich sozialer Kompetenzen weitgehend gefördert sowie besonders hervorgehoben.

Man bekommt die Möglichkeit im Glauben zu wachsen und viel dazu zu lernen, da man die Möglichkeit bekommt andere Gemeinden zu besuchen und an einem Auslandseinsatz teilzunehmen.

Du hast ebenfalls Lust dem Herrn durch die Missionsarbeit zu dienen?

Dann bewirb dich gerne bei uns!

„Seid nicht träge in dem, was ihr tun sollt. Seid brennend im Geist. Dient dem Herrn.“

Römer 12;11

Bewerbung bitte an:

Missionswerk Siloah e.V.

Feldkrücker Weg 10

36355 Grebenhain/Herchenhain

Georg Ballardt

zuschicken